
 
 

общероссийская общественная организация радиоспорта 
 

СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ 

региональное отделение по Тамбовской области 
 

СОВЕТ 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ № 68 

 

г. Тамбов 24 марта 2024 г. 

  

 

Присутствовали: 

Руководитель РО Яцкив С. Б. 

(RN3RQ), члены Совета: 

Кузнецов А.Ю. (RW3RN), Попов С.В. 

(RX3RZ), Шадура С.Д. (RN3RC), 

Бойцов А.В. (R3RK), Варников А.В. 

(R2RDA), Фокин В.А. (R2RAU). 

Приглашенные: Витрих Н.К. (R3RB) 

 

 

Повестка дня: 

1. О плане работы Совета на период 2024-2027 годов и его реализация в 2024 году. 

2. Об исполнении календарного плана соревнований по радиоспорту на 2024 год. 

3. О работе областного QSL-бюро. 

4. О совете старейшин: целесообразность и функционирование. 

5. О результатах приема членских взносов за 2024 год. 

6. О бюджете РО СРР на 2024 год. 

7. Рассмотрение заявления Соловьёва С.В. (RZ3RZ). 

8. Работа первичной ячейки ДОСААФ (сбор взносов, привлечение новых членов, 

совместные мероприятия). 

9. О принятие новых членов СРР. 

10. Об утверждении Положения Кубка ТО на УКВ 2024 года. 

11. О мемориале «Победа 79». 

12. О составе спортивного комитета и плане его работы. 

13. О поощрениях к Дню Радио. 

14. О системе учёта SWL позывных. 



  Лист 2 из 5 листов 

О кворуме. В работе Совета РО СРР Тамбовской области не смогли принять 

участие члены Совета: Ю.В. Козлов (UA3RU), П.Ю. Калинин (RA3RST) и Д.И. Панин 

(UA3REO). Таким образом, для принятия решения по вопросам повестки дня имеется 7 из 

10 голосов. Вопрос о начале работы Совета РО СРР поставлен на голосование. 

Решили: 

1. В связи с наличием кворума начать работу Совета. 

2. Утвердить повестку дня заседания Совета. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Открыл заседание Совета руководитель РО СРР по Тамбовской области Яцкив С.Б 

(RN3RQ). Им было предложено избрать председателем заседания Совета - Яцкива С.Б 

(RN3RQ) и секретарём заседания Совета - Варникова А.В. (R2RDA). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать председателем заседания Совета - Яцкива С.Б (RN3RQ) и 

секретарём заседания Совета - Варникова А.В. (R2RDA). 

 

По первому вопросу выступили Яцкив С.Б (RN3RQ) и Попов С.В. (RX3RZ), 

представив план работы Совета на период 2024-2027 годов. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания 

обсудив его реализацию в 2024 году. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: принять план работы Совета РО СРР на 2024-2027 год. 

 

По второму вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который предложил 

утвердить ранее озвученное предложение членами Совета о переносе очных соревнований 

по радиосвязи на УКВ на сентябрь 2024 года и кубка Тамбовской области по радиосвязи на 

УКВ на май.  

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Перенести проведение очных соревнований по радиосвязи на УКВ на сентябрь 

2024 года. 

2. Перенести проведение кубка Тамбовской области по радиосвязи на УКВ на май. 

3. Попову С.В. (RX3RZ) подготовить необходимый пакет документов в 

министерства спорта России и Тамбовской области. 

 

По третьему вопросу выступил Кузнецов А.Ю. (RW3RN), который доложил о 

работе регионального QSL-бюро. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания, 

отметив, что необходимо вести работу с не членами РО, которым поступает большой 

объем QSL--почты.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: принять информацию Кузнецов А.Ю. (RW3RN) к сведению. 

 

По четвертому вопросу выступил Яцкив С.Б (RN3RQ) предложив создать совет 

старейшин РО СРР, в который включить (по согласованию) бывших руководителей РО, а 

также наиболее опытных радиолюбителей области с целью оказания консультационной 

помощи Совету. 
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В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания, 

отметив отсутствие необходимости создания данного объединения. В целях решения 

наиболее сложных и резонных вопросов обращаться к помощи опытных и компетентных 

радиолюбителей. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: не создавать «совет старейшин» области. 

 

По пятому вопросу выступил Бойцов А.В. (R3RK), который сообщил, что членский 

взнос по состоянию на 1 марта 2024 года уплатило 95 человек, кроме того, уплачен одним 

радиолюбителем взнос, как пользователем QSL-бюро в виду невозможности вступления в 

СРР по причине не достижения 18-летнего возраста. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания, 

отметив необходимость более активной работы с членами РО путем информирования о 

проводимой Советом работе, а также продолжить деятельность, связанную с привлечением 

новых членов в СРР. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: принять информацию Бойцова А.В. (R3RK), к сведению, продолжить 

работу по привлечению новых членов в СРР. 

 

По шестому вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ), который сообщил о 

необходимости сформировать бюджет РО СРР Тамбовской областной с учетом 

поступивших взносов и предложил каждому члену Совета озвучить свои идеи для 

формирования бюджета в форме обратной связи любым удобный образом до 1 апреля 2024 

года. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: Яцкиву С.Б. (RN3RQ) сформировать проект бюджета РО СРР по 

Тамбовской области с учетом поступивших от членов Совета предложений и представить 

его к следующему заседанию Совета. 

 

По седьмому вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ), который сообщил о 

поступившем от Соловьева С.В. (RZ3RZ) заявлении, в котором последний просит 

заложить в бюджет РО СРР денежные средства на выезды на соревнования по радиосвязи 

на УКВ. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено отложить рассмотрение заявления Соловьева С.В. (RZ3RZ) до 

формирования бюджета РО. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: отложить рассмотрение заявления Соловьева С.В. (RZ3RZ) до 

формирования бюджета РО. 

 

По восьмому вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который сообщил о 

необходимости более активной работы с РО ДОСААФ. 

Выступил Шадура С.Д. (RN3RC), который предложил собирать членские взносы в 

ДОСААФ одновременно со взносами в СРР или заложить отчисление в ДОСААФ в 

бюджет РО. 
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Выступил Кузнецов А.Ю. (RW3RN), который изъявил желание провести встречу с 

руководством РО ДОСААФ, после чего вернуться к обсуждению вопроса о совместной 

работе. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: Кузнецову А.Ю. (RW3RN) провести встречу с руководством РО ДОСААФ 

в ближайшее время. 

 

По девятому вопросу выступил Бойцов А.В. (R3RK), который сообщил, о том, что с 

момента последнего заседания Совета поступили заявления о вступлении в СРР от 

следующих радиолюбителей: Медведева А.Н. (RU3RA), Хахина А.В. (R3RF), 

Терехова С.В. (R2RA), Моисеева В.Д., Марюхина А.П. (UA3RNU). 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено принять вышеуказанных радиолюбителей в члены СРР. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: принять в СРР: Медведева А.Н. (RU3RA), Хахина А.В. (R3RF), 

Терехова С.В. (R2RA), Моисеева В.Д., Марюхина А.П. (UA3RNU). 

 

По десятому вопросу выступил Попов С.В. (RX3RZ), который предложил 

утвердить ранее разосланное членам Совета положение Кубка Тамбовской области по 

радиосвязи на УКВ.  

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Утвердить Положение Кубка Тамбовской области по радиосвязи на УКВ на 

2024 год. 

2. Поручить: 

- Попову С.В. (RX3RZ) направить положение Кубка Тамбовской области по 

радиосвязи на УКВ в министерство спорта Тамбовской области для утверждения не 

позднее 11.04.2024; 

 - Попову С.В. (RX3RZ) опубликовать Положение на сайте РО СРР по Тамбовской 

области после согласования с министерством спорта вопроса о переносе соревнований; 

- Панину Д.И. (UA3REO) провести интернет-рассылку по электронной почте с 

приглашением на соревнования.  

 

По одиннадцатому вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который предложил 

рассмотреть вопрос о работе мемориальной станций «Победа-79» в парке Победы на 9 мая 

2024 года.  

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания, 

которые отметили, что работа мемориальной стации будет невозможно в связи запретом на 

проведение массовых мероприятий. Было предложено работу мемориальной станции в 

местах массового скопления людей в 2024 году не проводить. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: работу мемориальной станции в местах массового скопления людей в 2024 

году не проводить. 
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По двенадцатому вопросу выступил Попов С.В. (RX3RZ), который предложил 

сформировать состав спортивного комитета на 4-х летний срок, а также утвердить 

предварительно разосланный план его работы. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено сформировать спортивный комитет в следующем составе: 

- руководитель – Попов Сергей Валерьевич (RX3RZ); 

- члены: 

Трофимов Геннадий Николаевич (RX3RB); 

Кобелев Валерий Владимирович (UA3RUF); 

Рожков Сергей Николаевич (UA3RBR). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: утвердить состав спортивного комитета и план его работы. 

 

По тринадцатому вопросу выступили Яцкив С.Б. (RN3RQ) и Кузнецов А.Ю. 

(RW3RN), которые предложили поощрить руководителей РО МО, спортсменов и активных 

радиолюбителей к Дню Радио. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено членам Совета подготовить предложения по поощрениям до 1 мая 

2024 года. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: членам Совета подготовить предложения по поощрениям до 1 мая 

2024 года. 

 

По четырнадцатому вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который предложил 

цифровизировать и систематизировать учёт SWL позывных. 

Выступил Бойцов А.В. (R3RK), который сообщил, что у него имеется бумажный 

журнал, в котором имеются записи о том, кому выданы SWL позывные. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: провести в 2024 году работы по цифровизации учёта SWL позывных. 

Решения о выдачи SWL позывных принимать в строгом соблюдении Положения о порядке 

образования позывных сигналов для идентификации радионаблюдателей в Союзе 

радиолюбителей России. 

 

 

Дата следующего заседание совета РО СРР по Тамбовской области будет 

определена в рабочем порядке. 

 

 

 

 

Председатель заседания Совета                                                       С.Б. Яцкив (RN3RQ) 

 

Секретарь заседания Совета                                                             А.В. Варников (R2RDA) 


